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◎点 鐘              会 長

◎日―タリーツング  『毒仕の理想』

ソングリーダー

◎お客様紹介           会 長

多奮市長

多摩市役所企画部市長室長

多摩RC

村上

海野

久
　
一栄

◆委員会報告◆

◎出席委員会/出席報告     委 員長 佐 伯

会員総数 出席義務者数 出席者数 欠席者数 出席学

47名 46名 35名 1 1名 82 61晴

◎会務報告            会 長 海 野 栄 ―

16月 21日に地区の会長幹事会が行なわれます。「未来

ある業績賞Jの 受賞もあるとの事です。

25月 13日青少年プログラムが大変盛況で35るの参加が

ございました。10名近くの方が応募するとの事です。

出席免除者 11名

大席者 :遠藤二郎 遠 藤立一、萩生田茂夫

平野行債 伊 藤英也 菊 池 敏  北 村華彦

小坂一郎 小 城音員 須 藤起雑 戸 田昭寿

補慎メークアップ i

遠藤 立 - 5月 16日 東 京多摩RC

萩生田浅夫  ″      ″

菊池 敏    "     ″

吉岸 洋 景

海野 栄 ―

鈴木 邦 彦様

後藤 茉 久様

回野 一 馬様

◎幹事報告

1青 少年交換留学プログラム説明会への御協力有難 )ご

ざいました。おかげ様で大成功でした。ローテックス

の話も印象深く、ロータツークラブの意義もわかつて

賞えたと思います。その中のローテックスの 1人の山

中いずみさんから手紙が来ていますので仰紹介しま

す。「今日の様なスピーチは帰日して以来何度となく

して参りましたが ど んなに時がたっても話す度に胸

が熱くなります。久々に自分の経験を振り返り自分が

いかに意まれていたかを実感すると同時にあの頃の情

熱がよみがえつて来ました。改めて茉晴らしい機会を

与えて下さつた事に心より感謝しております。後略J

2カ ンボジアプロジェクトでは6月 10 11日 にパルテノ

ン多摩で国際フェスティパル IN TAMAで 展示会

を控します。御協力お願いまします。

3卓 話終了後13:30より会員総会を行ないます。そのま

まお残り下さい。

◎次年度会務報告     会 長エレクト 津 守 弘 範

本日は特にございません。来年度よろしくお願いまし

ます。

◎ニコニコBOX/親 睦活動委員会 委 員 宮 本  ま

海野 栄 ―…鈴木市長再疲卓話にお招きする事が出来ま

した。

大松 試 こ…鈴木市長ようこそd卓 話の続き楽 しみにし

ています。

津守 弘 範一鈴木市長の卓話楽 しみにしています。

足立潤二郎 …鈴木市長卓話楽しみです。

赤尾 木 雅 ―    ″

関同 後 二     ″

根本 泰 守一    ″

杉野志保子 市 長さんようこそ。

福島 造 也一市長の名演説楽 しみです。

中山 恒 武一鈴木市長さんようこそ

高稿 正 晴一    ″

大松 試 ニー青少年交換プログラム盛会でした。御協力

有難うございました。

根本 未 守一日曜 日ファティから電話があり お 母さん

いますかという事でかわると 母 の 日おめ

でとうとの事で 大 変感激 してお ります。

本日の合計   ¥21,000

市長ニヨエコ  ¥S,000

累 計    ¥1,616,908

幹事 大 松 ま 二



◎親睡行事について   親 睦活動委員長 根 本 養 守

本年度最後のボーリング大会を行ないます。 5月 19日

金曜日の18130集合です

市役所の中も改革もしなければならないと思つていま

す。IS09001というものをこの 1年 をかけて取得してい

こうと思つています.こ れは 「品質を一定の水準に保つ

おのサービスをマニュアル化して ど の職員が物を作つ

ても水準で提供出来るJと いう事で こ れを行政サービ

スに活かしてマニュアルを作つていこうと思っていま

す。これからの行政サービスに期待していて下さい。

◎広報荘驚委員会 加藤 喜 二郎

多摩市長 鈴 木 邦 彦様

ガバ十一特別賞′)授賞写真がガバナー月信にのつてお

ります。

◎カンボジア地雷募金

RC ¥5000 (累 計 ¥520815)

◎会員総会

開会

本 国の総会につきまして (ク ラブ細脚J第4条 及び第1

2条参照)会員の1/3以上の出席がありましたため総会の

成立を認め ま た 議 員を会長に指名致します。

幹事 大 松 蔵 二

会長 海 野 栄 ―

◎卓話

前回 財 政や

地方分権の話を

させて頂いたと

思います。今回

はその後の続き

と思われる所か

ら話に入 らせて

頂きます。

4月 1日 に地

方分権一活法がスター トし 地 方でもそれにならって条

例も変わつて来ています。本来であればこの法律で自治

が進む告ですが ま だまだ中央集権的な現状は残つてい

ます。そのネンクとなっているのが財源です。税金は日

税と地方税を約めていると思いますも大体 国 税が2/3

地方税が1/3という争合でしょうか。 しかしながら仕事

量であると国が1/3 地 方が273という所です。日の集め

た税金が地方に流す税金が地方交付税とい ,名 目で流れ

て来ます。大体21兆か22兆円くらいでしょうか。 しかし

多摩市は不交付団体ですので地方交付税が0で す。こう

いう市は今 3多 摩27市で8市 が首っていません。これは

おかしな話でして 自 分で努力 して独自性を出し 自 分

の所で財源を確保して頑張つていこ)と している自治体

が や る気をなくす事になつてしまいます。企業も同じ

かも知れません。利益を上 デて税金を払 うのが馬鹿馬鹿

しいと思つている前をよくききます。 し 力ヽし こ ういう

考え方を改めない限り 日 本は良くなっていかないので

はないでしょうか。と同時に頑張る人が損をする 意 欲

をそいでしまう国なのかな と 市長として思わぎるを得

ません。本当の自治とは税朗源を確保出来て可能なもの

と思います。

また、これは多摩市の中の話ですが 税 金をより有効

に使う為に様々な事をしてお ります。廃枝になった所を

コミュニティーセンターとして使ってもいいのでは

ないだろうか と も思つてお ります。

これより全会員参加による議案の密議に入らせて頂き

ます。議案fr示の主旨については先週会務報告でお知ら

せ して 本日の会報に記されてお りますのでご監下さい。

審議の結果以下の議題が賞成多数で可決されましたb―

[議題 1]ク ラブニヨニ■拠出企取扱規程改正(茶)

く第 2条 3>新 設 :充当金に繰越が生じた場合 重 点

奉仕活動以外の用途に使用してはならない。

<第 2条 4>改 正案 :運用準備令(以下 「準lm‐金Jと

い )。)は 将 来の特取1なクラブ活動に備えて書積する。

運用準備金及び累積利目の連用については 準 備全残高

の50%を 限度 として終会の議を経て定め 充 当全として

活用できる。

<第 S条 >改 正案 :本規程の改廃は東京多摩グリーン

ロータリークラブ細則第12条所定の手続きによる。

<第 6条 2>改 正案 12000年5月 17日改正

第 2条 3

第 2条 4

第 5条

〔議題 2]ク ラブ会計規程改正(案)

<第 13条>こ の規程はクラブ細則第12条所定の手続き

をもつて改正する事が出来る。

[議題 3]ク ラブ慶弔規を改正〈案)

<第 8条 >改 正案 :本規則の改廃は 東 京多盛グリー

ンロータリークラブ細則第12条所定の手続による。

審議

◎点鐘 会長 海 野 栄 一

(今週の担当 由 井 員 司)
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